

Kaiserslautern

Land fördert Digitalisierung

[13.09.2017] Das Land Rheinland-Pfalz unterstützt die Stadt Kaiserslautern bei der Digitalisierung: Ministerpräsidentin Malu Dreyer überreichte der Kommune jetzt einen Förderbescheid in Höhe von rund 1,6 Millionen Euro.

Beim Wettbewerb Digitale Stadt des Hightech-Verbands Bitkom war die Stadt Kaiserslautern einer von fünf Finalisten, zum Gewinner wurde aber letztlich die Stadt Darmstadt erklärt ([wir berichteten](#)). Bereits das Bewerbungsverfahren für den Wettbewerb hatte die rheinland-pfälzische Landesregierung mit 186.300 Euro Förderung unterstützt. Um Stadtentwicklung und Digitalisierung weiter voranzutreiben, erhielt die Stadt Kaiserslautern aus den Händen von Ministerpräsidentin Malu Dreyer nun einen weiteren Förderbescheid in Höhe von 1.679.000 Euro. „Die Digitalisierung braucht Leuchttürme. In Rheinland-Pfalz gibt es mit den digitalen Dörfern und der Stadt Kaiserslautern zwei bundesweit sichtbare Leuchttürme“, erklärte dazu Ministerpräsidentin Dreyer. Die Bewerbung Kaiserslauterns für den Bitkom-Wettbewerb habe etwas Großes ausgelöst, so Dreyer: „Die Vernetzung von Wissenschaft, Wirtschaft und Zivilgesellschaft macht Kaiserslautern zu einem digitalen Hotspot mit bundesweiter Strahlkraft.“ Mit der Förderung könne die Stadt jetzt weiter in die Umsetzung starten und öffentliche sowie karitative Projekte umsetzen. „Mit der Entwicklung einer Digitalstrategie unterstützt die Landesregierung auch inhaltlich und organisatorisch“, erklärte die Ministerpräsidentin abschließend.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Smart City, Kaiserslautern, Bitkom